

La recompensa implica nuevos retos



EL GRAN éxito obtenido por el primer número de Cuadernos de Artroscopia presentado en el Congreso de Marbella nos ha recompensado a todos los que trabajamos en esta revista del esfuerzo realizado hasta conseguir que saliera a la luz.

Hemos empezado a recibir vuestros trabajos y este segundo número pretende demostrar que la alta calidad del fascículo inicial va a ser la norma en nuestra publicación, obligándonos por otro lado a la periodicidad semestral a

la que nos habíamos comprometido.

La Asociación Española de Artroscopia es ahora mucho más madura y sólida al tener su propio órgano de expresión y, por lo tanto, os animamos a todos para que sigais colaborando enviando vuestros manuscritos, así como vuestras sugerencias para que Cuadernos de Artroscopia se convierta en la revista que todos deseamos.

Dr. Javier Vaquero

Redactor Jefe